



6302217

Astri-IO-1000

Iodine Teat Dip Solution Trempage d'iode pour trayons For Veterinary Use Only | Pour usage vétérinaire seulement

DIN XXXXXXXX

READ LABEL BEFORE USING

ACTIVE INGREDIENTS:

Nonylphenoxypolyethoxyethanol-iodine complex 14.6% w/w
(Providing 1% w/w titratable iodine)

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION

INGRÉDIENTS ACTIFS:

Nonylphénoxypolyéthoxy-iodine-éthanol complexe 14,6% p/p
(donnant 1% p/p d'iode titrable)

WARNINGS | MISES EN GARDE

See side panel for complete warnings

Voir l'étiquette de côté pour les mises en garde complètes

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN | GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

NET CONTENTS
CONTENU NET

55L



INDICATIONS: An aid in reducing the spread of organisms which may cause Mastitis in dairy cattle.

DIRECTIONS FOR USE:

Immediately after milking each cow, use **Astri-IO-1000** at full strength. Submerge entire teat in **Astri-IO-1000** solution. Allow to air dry. Do not wipe. Always use fresh, full strength **Astri-IO-1000**.

If product in dip cup becomes visibly dirty, discard contents and replenish with undiluted product. Do not reuse or return used product to the original container.

Wash entire udder and teats thoroughly just prior to next milking with appropriate udder wash product solution to avoid contamination of milk. Use proper procedures for udder washing.

Apply daily for the first week of dry period. Commence daily application one week before calving.

NOTE: **Astri-IO-1000** is not intended to cure or help the healing of chapped or irritated teats. In case of teat irritation or chapping, have the condition examined and if necessary, treated by a veterinarian.

WARNINGS: No meat withdrawal period or milk withholding time is required when used according to the label. Do not use for cleaning and/or sanitizing milk equipment. Keep out of reach of children.

Avoid contact with eyes. Prolonged use may cause irritation to eyes or skin. Wear rubber gloves, splash-proof glasses, goggles or face shield.

FIRST AID:

EYES: Flush immediately with plenty of cool running water. Remove contact lenses. Continue flushing for 15 minutes holding eyelids apart to ensure rinsing of the entire eye. **SKIN:** Flush immediately with plenty of cool running water. Wash thoroughly with soap and water.

IF SWALLOWED: DO NOT INDUCE VOMITING. Rinse mouth; then drink 1 or 2 large glasses of water. **NEVER GIVE ANYTHING BY MOUTH TO AN UNCONSCIOUS PERSON.**

IF IRRITATION OR DISCOMFORT PERSISTS, CALL A PHYSICIAN.

FOR ADDITIONAL INFORMATION SEE MSDS.

STORAGE: STORE AT OR BELOW 30°C. DO NOT FREEZE. IF FROZEN, THAW COMPLETELY AND SHAKE WELL BEFORE USE.

INDICATIONS: Un produit permettant de réduire la propagation des organismes qui peuvent causer la mastite chez les bovins laitiers.

MODE D'EMPLOI:

Immédiatement après la milson de chaque vache, utiliser **Astri-IO-1000** à pleine concentration. Tremper le trayon au complet dans la solution **Astri-IO-1000**. Laisser sécher à l'air. Ne pas essuyer.

Toujours utiliser du **Astri-IO-1000** frais à pleine concentration.

Si le produit dans le godet de trempage devient visiblement sale, jeter le contenu et remplir le godet de produit non dilué. Ne pas réutiliser le produit et ne pas le remettre dans son contenant d'origine.

Laver soigneusement le pis et les trayons, juste avant de traire à nouveau, en utilisant une solution de produit de lavage approprié pour pis, afin d'éviter la contamination du lait. Utiliser les méthodes adéquates pour le lavage du pis.

Appliquer chaque jour durant la première semaine de la période de tarissement. Commencer l'application journalière une semaine avant le vêlage.

REMARQUE: **Astri-IO-1000** n'est pas conçu pour traiter ou guérir ou pour favoriser la cicatrisation des trayons irrités ou crevassés. En cas d'irritation ou de crevasses, faire examiner la condition et, le cas échéant, faire appel à un vétérinaire.

MISES EN GARDE

Un délai d'attente pour la viande et une période de retrait pour le lait ne sont pas requis quand les directives de l'étiquette sont suivies. Ne pas utiliser pour nettoyer et/ou assainir le matériel de traite. Garder hors de la portée des enfants.

Éviter le contact avec les yeux. Si le produit entre en contact avec les yeux et la peau, il peut causer des irritations selon la durée de l'exposition. Porter des gants en caoutchouc et des lunettes protectrices ou un masque protecteur.

PREMIERS SOINS:

LES YEUX: arroser immédiatement avec de grandes quantités d'eau froide. Enlever les verres de contact. Continuer à arroser au moins 15 minutes en tenant les paupières éloignées des yeux afin de les rincer au complet.

LA PEAU: arroser immédiatement avec de grandes quantités d'eau froide. Laver à fond avec de l'eau et du savon.

EN CAS D'INGESTION: NE PAS PROVOQUER DE VOMISSEMENTS. Rincer d'abord la bouche; puis boire un ou deux grands verres d'eau. **NE JAMAIS RIEN DONNER PAR LA BOUCHE À UNE PERSONNE INCONSCIENTE.**

SI L'IRRITATION PERSISTE, CONSULTER UN MÉDECIN.

POUR PLUS D'INFORMATIONS, SE REFERER A LA FICHE DE DONNEES DE SECURITE.

ENTREPOSAGE: NE PAS ENTREPOSER À PLUS DE 30°C. EN CAS DE GEL, FAIRE DÉCONGELER COMPLÈTEMENT ET BIEN AGITER AVANT L'USAGE.

LOT.

EXP.

Manufactured for / Fabriqué pour:

Ecolab Co. - 5105 Tomken Road - Mississauga ON L4W 2X5 Canada - tel. 1 800 465 1914

By / Par:

Ecolab Inc. - 1 Ecolab Place - St Paul MN 55102-1390 USA - tel. 1 800 392 3392

© 2019 Ecolab USA Inc - All rights reserved - Tous droits réservés

773732/5300/XXXX



6302218

Astri-IO-1000

Iodine Teat Dip Solution Trempage d'iode pour trayons For Veterinary Use Only | Pour usage vétérinaire seulement

DIN XXXXXXXX

READ LABEL BEFORE USING

ACTIVE INGREDIENTS:

Nonylphenoxypolyethoxyethanol-iodine complex 14.6% w/w
(Providing 1% w/w titratable iodine)

LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'UTILISATION

INGRÉDIENTS ACTIFS:

Nonylphénoxypolyéthoxy-iodine-éthanol complexe 14,6% p/p
(donnant 1% p/p d'iode titrable)

WARNINGS | MISES EN GARDE

See side panel for complete warnings

Voir l'étiquette de côté pour les mises en garde complètes

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN | GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

NET CONTENTS
CONTENU NET

208L



INDICATIONS: An aid in reducing the spread of organisms which may cause Mastitis in dairy cattle.

DIRECTIONS FOR USE:

Immediately after milking each cow, use **Astri-IO-1000** at full strength. Submerge entire teat in **Astri-IO-1000** solution. Allow to air dry. Do not wipe. Always use fresh, full strength **Astri-IO-1000**.

If product in dip cup becomes visibly dirty, discard contents and replenish with undiluted product. Do not reuse or return used product to the original container.

Wash entire udder and teats thoroughly just prior to next milking with appropriate udder wash product solution to avoid contamination of milk. Use proper procedures for udder washing.

Apply daily for the first week of dry period. Commence daily application one week before calving.

NOTE: **Astri-IO-1000** is not intended to cure or help the healing of chapped or irritated teats. In case of teat irritation or chapping, have the condition examined and if necessary, treated by a veterinarian.

WARNINGS: No meat withdrawal period or milk withholding time is required when used according to the label. Do not use for cleaning and/or sanitizing milk equipment. Keep out of reach of children.

Avoid contact with eyes. Prolonged use may cause irritation to eyes or skin. Wear rubber gloves, splash-proof glasses, goggles or face shield.

FIRST AID:

EYES: Flush immediately with plenty of cool running water. Remove contact lenses. Continue flushing for 15 minutes holding eyelids apart to ensure rinsing of the entire eye. **SKIN:** Flush immediately with plenty of cool running water. Wash thoroughly with soap and water.

IF SWALLOWED: DO NOT INDUCE VOMITING. Rinse mouth; then drink 1 or 2 large glasses of water. **NEVER GIVE ANYTHING BY MOUTH TO AN UNCONSCIOUS PERSON.**

IF IRRITATION OR DISCOMFORT PERSISTS, CALL A PHYSICIAN.

FOR ADDITIONAL INFORMATION SEE MSDS.

STORAGE: STORE AT OR BELOW 30°C. DO NOT FREEZE. IF FROZEN, THAW COMPLETELY AND SHAKE WELL BEFORE USE.

INDICATIONS: Un produit permettant de réduire la propagation des organismes qui peuvent causer la mastite chez les bovins laitiers.

MODE D'EMPLOI:

Immédiatement après la mulsion de chaque vache, utiliser **Astri-IO-1000** à pleine concentration. Tremper le trayon au complet dans la solution **Astri-IO-1000**. Laisser sécher à l'air. Ne pas essuyer.

Toujours utiliser du **Astri-IO-1000** frais à pleine concentration.

Si le produit dans le godet de trempage devient visiblement sale, jeter le contenu et remplir le godet de produit non dilué. Ne pas réutiliser le produit et ne pas le remettre dans son contenant d'origine.

Laver soigneusement le pis et les trayons, juste avant de traire à nouveau, en utilisant une solution de produit de lavage approprié pour pis, afin d'éviter la contamination du lait. Utiliser les méthodes adéquates pour le lavage du pis.

Appliquer chaque jour durant la première semaine de la période de tarissement. Commencer l'application journalière une semaine avant le vêlage.

REMARQUE: **Astri-IO-1000** n'est pas conçu pour traiter ou guérir ou pour favoriser la cicatrisation des trayons irrités ou crevassés. En cas d'irritation ou de crevasses, faire examiner la condition et, le cas échéant, faire appel à un vétérinaire.

MISES EN GARDE

Un délai d'attente pour la viande et une période de retrait pour le lait ne sont pas requis quand les directives de l'étiquette sont suivies. Ne pas utiliser pour nettoyer et/ou assainir le matériel de traite. Garder hors de la portée des enfants.

Éviter le contact avec les yeux. Si le produit entre en contact avec les yeux et la peau, il peut causer des irritations selon la durée de l'exposition. Porter des gants en caoutchouc et des lunettes protectrices ou un masque protecteur.

PREMIERS SOINS:

LES YEUX: arroser immédiatement avec de grandes quantités d'eau froide. Enlever les verres de contact. Continuer à arroser au moins 15 minutes en tenant les paupières éloignées des yeux afin de les rincer au complet.

LA PEAU: arroser immédiatement avec de grandes quantités d'eau froide. Laver à fond avec de l'eau et du savon.

EN CAS D'INGESTION: NE PAS PROVOQUER DE VOMISSEMENTS. Rincer d'abord la bouche; puis boire un ou deux grands verres d'eau. **NE JAMAIS RIEN DONNER PAR LA BOUCHE À UNE PERSONNE INCONSCIENTE.**

SI L'IRRITATION PERSISTE, CONSULTER UN MÉDECIN.

POUR PLUS D'INFORMATIONS, SE REFERER A LA FICHE DE DONNEES DE SECURITE.

ENTREPOSAGE: NE PAS ENTREPOSER À PLUS DE 30°C. EN CAS DE GEL, FAIRE DÉCONGELER COMPLÈTEMENT ET BIEN AGITER AVANT L'USAGE.

LOT.

EXP.

Manufactured for / Fabriqué pour:

Ecolab Co. - 5105 Tomken Road - Mississauga ON L4W 2X5 Canada - tel. 1 800 465 1914

By / Par:

Ecolab Inc. - 1 Ecolab Place - St Paul MN 55102-1390 USA - tel. 1 800 392 3392

© 2019 Ecolab USA Inc - All rights reserved - Tous droits réservés

773733/5300/XXXX